

人と地域を育む愛宕の里 せきもと

令和6年秋号 (No.22)

里づくり せきもと



発行：せきもとさとづくり推進協議会

今年も 堀本地区敬老会を開催

主催：せきもとさとづくり推進協議会、堀本地区社会福祉協議会



実行委員長あいさつ
滝谷さとづくり推進協議会会長

9月15日、堀本地区敬老会を堀本小学校体育館で開催しました。今年も昨年に引き続き、堀本地区社会福祉協議会との共催で開催となりました。地区内の75歳以上の高齢者103人、来賓の方々、地区の方々、実行委員等あわせて約200人が出席しました。冒頭に、滝谷基昌実行委員長があいさつし、社会福祉協議会会长代理として高橋広光福祉課主幹兼地域福祉係長様、瀬川満美子堀本小学校長様の2人から祝辞をいただきました。敬老者代表して、堀江泰幹細谷シニアクラブ会長が感謝の言葉を述べました。

他の地区的あいさつ後においでになられた須田博行市長があいさつし、東前笠踊りを鑑賞されました。

ご祝辞をいただいた来賓の方々

向かって左から

- ・市長：須田博行様
- ・社会福祉協議会会长代理：高橋広光福祉課
主幹兼地域福祉係長様
- ・瀬川満美子堀本小学校長様



アトラクションでは、地元「堀本レクダンス会」が「惚れてトコトン」「北海港節」を踊りました。

東前笠踊り保存会17名による「東前笠踊り」は小学生も入り地区の伝統芸能として継承されています。

地元出身の尺八奏者の橋梁盟さんによる「野口英世」「知床旅情」などの尺八演奏があり、最後に会場の皆さんで古関メロディー3曲を大合唱。



橋内武堀本社会
福祉協議会会长が
閉会のことばを述
べました。



☆今回の敬老会に出席した方々には
敬老祝い品が贈られました。今年度
75歳となり、一番若い(!?)方々も
ご出席いただきました。健やかに敬
老の日を迎えられ喜ばしい限りです。
これからもお達者に過ごされることをお祈り申し上げます。



ちょっとブレイク
タイムを設けま
した。民生委員の原さ
んの進行で、楽しく
みんなでゲーム！

敬老者代表で堀江泰
幹細谷シニアクラブ
会長から謝辞があり
ました。



今年の8月30日をもって、堰

本地区内の金融機関、農業振興の要として担ってきたJA堰本支店

が閉店しました。最後を担った職員の方々にお礼のメッセージをいただきました。

長年、お世話をになりました。



吉留 健さん
堰本支店長

☆堰本支店職員の方々から
一言メッセージ☆

地域のできこと

長年ありがとう！8月30日　ふくしま未来農協堰本支店閉店



堰本支店の歴史

- 昭和19年 堰本村農業会発足
- 昭和23年 堰本村農協発足
- 昭和38年9月 梁川町農協へ
- 平成7年2月 堰本支所
- 平成9年3月 伊達みらい農協と合併
- 平成28年3月 農協発足

窓口風景も見られなくなりました



長い歴史に幕を閉じました。現在の事務所が開設しましてからは、約29年間の長い歴史の中で、多くのJA職員が堰本支店に携わり、各組合員組織、地域組織との交流と、ご来店いただいた皆様、訪問での活動の展開ができましたことに、心から感謝申し上げます。

長きにわたり、ありがとうございました。

(それぞれの職場で頑張つて！)

約29年間の長い歴史の中で、多くのJA職員が堰本支店に携わり、各組合員組織、地域組織との交流と、ご来店いただいた皆様、訪問での活動の展開ができましたことに、心から感謝申し上げます。

長きにわたり、ありがとうございました。

記載しましたとおり、長い歴史の中で多くの組合員、地域の皆様とともに歩んでまいりましたが、通常総代会において「拠点再編について」ご承認いただき、令和6年8月30日をもって堰本支店の長い歴史に幕を閉じました。現在の事務所が開設しましてからは、

○島ゆかり・5年半という長い間、大変お世話になりました。皆様に優しく接していました。皆様に優しく接していました。またお会いできる日を楽しみにしております。ありがとうございました。

○片平まどか・堰本支店に配属になり1年半という短い期間でしたが、大変お世話になりました。堰本の温かい皆さんへの感謝の気持ちでいっぱいです。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

9月19日、交通安全鼓笛パレードが堰本小学校から新田・口ーソン交差点手前まで実施されました。久しぶりの路上で、鼓笛演奏に児童たちは元気いっぱいでした。



堰本小学校の児童たちが交通安全鼓笛パレード実施

活動報告

せきもと成人講座

○「薬と健康」について学ぶ

8月20日、交流館大研修室で、「薬と健康」についての講演を港屋漢方堂薬局の貝津好孝さんを講師に開催しました。

只見町で栽培している「シャクヤク」の説明書を見ながら梁川との関わりをお話しされました。次に採取したばかりの植物と、それを薬草茶として飲めるものを紹介され、例えば、ウラジロガシ、ねむの木、アカメガシワ、トウネズミモチ、桑の葉、ヨモギなどです。全員で小さい保存ポリ袋に入れてこれらの匂いを嗅いだりしました。

今回の学習資料として、156種の植物使用部位と、生薬名、効能など書かれた一覧表と、華岡青洲が考えたという紫雲膏の薬を各自いただきました。身近な材料で作れる薬があることを学ぶことができました。

○「初歩の太極拳」を

9月10日、出前講座の日程

変更のため、菅野吉さんを講師に初歩の太極拳を学びました。

ゆったりと身体を動かし、楽しむことができました。



ネット安心・安全○×クイズ

問題1 スマートフォンは、購入後も常に最新のOS(基本ソフト)に更新する必要がある

問題2 ネット上のイラストや写真は、自分のブログに無断で載せても問題ない
問題3 災害時、SNSの情報は役立つのでなるべく早く拡散した方がよい

クイズの回答

問題1 ○、2 ×、3 ×、



市役所内に消費生活センターがあり、困ったときは気軽に相談できます。知つていれば防げることも学びました。そのようなことがないのが一番ですね。



地域の話題

10月13日、堰本小学校校庭で堰本地区・堰本小学校大運動会が秋晴れの中、開催されました。町内会対抗の種目は、「さつまいも釣りリレー」で各町内会が健闘しました。最終を飾つて児童68人が4チームで力を合わせたりレーは、最高に盛り上りました。

☆編集後記☆

暑かった夏も名残はあるものの、勢いよく秋になりました。季節の二極化で秋は短いと懸念します。短いと言えば、わずか2週間で解散総選挙となり、国民の戸惑いも感じます。でも「選挙に行こう!」

表紙は9月15日開催の堰本地區敬老会で、東前笠踊り保存会の皆さんです。大太鼓を叩く子どもさんの背中に力強さを感じました。これからも末長く伝承されていきますように。

(表題)

片平芳江さん

○出前講座「知つていれば怖くな いスマホ・携帯トラブル」開催

9月17日、伊達市消費生活センターの職員を講師に出前講座として「知つていれば怖くない！スマホ・携帯トラブル」の話を聞きました。

ホワイトボードに映し出したタイトルに、寸劇を加えての講座に考えさせられました。実在の会社を語る詐欺メールや、心当たりがないメールの対応や、薬や化粧品をお試しのつもりが定期購入になっていたなど、笑って済まされない困りごとの相談が沢山あることを知りました。

先生、担任の先生が見守るなかでそれぞれに質問をしました。

かなど、教頭先生、担任の先生が見守るなかでそれぞれに質問をしました。



花いっぱい運動

11月17日(日)
9時から(小雨決行)

実施予定日未定ですが、決まり次第お知らせします。

ご協力お願いしま

成人講座

11月8日(金)
会長杯パークゴルフ大会

校2年生児童9人が交流館の見学をしました。予め質問事項をまとめてきた児童の皆さんには、交流館の部屋数、何の会議をしている

さとづくり 今後の予定